



Premian iniciativas de estudiantes politécnicos

El ganador participará en **evento mundial** a realizarse en EE. UU.

Un concurso que busca promover el emprendimiento, investigación y trabajo en equipo llega hoy a la etapa final, con la presentación de proyectos y la premiación de los ganadores.

Este evento, dirigido a estudiantes universitarios de la Espol y la Universidad Salesiana, se llevará a cabo en el auditorio de la empresa promotora, La Llave, ubicada en el kilómetro 2,5 de la avenida Carlos Julio Arosemena.

Los prototipos industriales, que fueron realizados por cuatro grupos de jóvenes emprendedores, darán soluciones a necesidades de la industria local, pues los jóvenes universitarios efectuaron investigaciones reales de mercado.

Los ganadores del concurso obtendrán cupos para cursos de automatización valorados en mil dólares, y el primer lugar participará en el 'Automation Fair', uno de los eventos más importantes en la industria de la automatización, que este año se realizará en Anaheim, Estados Unidos.

REG